



Communiqué de presse

Communiqué de presse

www.commerce-exterieur.gouv.fr

Paris, le 1^{er} août 2013
N° 337

Décès de Jean-Michel LEMETAYER

« Je tiens aujourd'hui à saluer l'homme franc, direct et passionné qu'était Jean-Michel LEMETAYER. A la tête de SOPEXA depuis 2010, il était très attaché au rayonnement des entreprises agroalimentaires françaises à l'étranger. Militant fervent de l'excellence française, il a mis toute son énergie et sa détermination à promouvoir les produits de l'agriculture et des terroirs à travers le monde ». *Nicole BRICQ, ministre du commerce extérieur*

Contact presse :
Cabinet de Nicole BRICQ : Perrine Duglet 01 53 18 46 89